

Pide disculpas el presidente de México ante desaparición de los 43 jóvenes de Ayotzinapa



Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador

Ciudad México, 27 sep (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, pidió disculpas en nombre del Estado a los familiares de los 43 estudiantes de la escuela rural desaparecidos hace seis años.

Durante la rueda de prensa, el presidente mexicano prometió justicia y anunció la autorización de detenciones contra ministerios públicos y el exdirector de la Agencia de Investigación Criminal, Tomás Zerón de Lucio. Agregó que habrá cero impunidad para los implicados en el caso.

Por su parte, una representante de los familiares de los 43 estudiantes desaparecidos agradeció la disponibilidad del presidente a tiempo de pedirle que se impulse más para que la investigación tenga

avances. Al finalizar sus palabras, los familiares de los 43 de Ayotzinapa hicieron la entrega de prendas hechas por las madres de los estudiantes como un mensaje recordatorio para que se haga justicia.

Miles de personas marcharon en la capital mexicana exigiendo la aparición con vida de los 43 estudiantes desaparecidos en la ciudad de Iguala de la Independencia hace seis años, en la noche del 26 y la madrugada del 27 de septiembre de 2014.

Fue la primera manifestación que las familias de los jóvenes convocaron en Ciudad de México desde el inicio de las restricciones ocasionadas por la pandemia del nuevo coronavirus, que canceló sus movilizaciones desde el mes de marzo de 2020.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235199-pide-disculpas-el-presidente-de-mexico-ante-desaparicion-de-los-43-jovenes-de-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba